

D. Lope Rodrigo Alvarez de Asturias, sucesor en 1580, casado con doña Margarita de Hevia y Miranda, su deuda, hija de los señores de Hevia y de la casa de los Marqueses de Valdecorzana, en la que tuvo á

Domingo Rodrigo Alvarez de las Asturias, sucesor y Conde en 1600, marido de doña Leonor Valdés Nava y Miranda, su prima, de la casa de los Marqueses de Mirallo y Valdecorzana y de la de los Condes de Nava, heredera y señora de vasallos. Fué su hijo y sucesor

D. Fernando Rodrigo Alvarez de Asturias, que casó con doña Maria de Doriga Asturias y Valdés, su prima, hija de los señores del valle y solar de Doriga, de la casa de los Marqueses de Mirallo y de la de Asturias y sus Condes. De ellos fué hijo y sucesor

D. Rodrigo Ordoño Alvarez de las Asturias, de quien hay mucha sucesion esparcida por varias provincias de esta Monarquía.

Las verídicas armas de este linaje de Asturias son quince jaqueles, los ocho gules y los siete de veros.

## AZA

Ó DAZA.

D. Gonzalo Fernandez, Conde de Lara, Aza y la Bureva, tuvo por el segundo de sus hijos á

D. Fernando Gonzalez, el cual heredó el estado de Aza, y así fué segundo señor de él: este caballero tuvo por hijos á D. Garcí Fernandez, que sigue esta línea; á D. Alvar Fernandez, de cuya sucesion hablaremos luego, y á doña Aurembaix Fernandez.

D. Garcia Fernandez, á quien llamaron de Marañon, fué señor de Aza y Cabra, y casó con doña Nuña de Cabrera, hija de D. Nuño Gutierrez de Sobrado, Conde de Cabrera, y de su mujer doña Urraca Ossorio, de cuya union fueron hijos D. Garcia Garcés, que sigue esta línea, y doña Urraca Garcia, que casó con D. Ordoño Ordoñez, señor de Lemus y Sarriá, hijo del Infante Don Ordoño el Ciego y de la Infanta doña Cristina, procediendo de ambos la casa de Villamayor, con todas sus ramas, y siendo esta varonia y la que vamos siguiendo de la casa de Aza muy diferentes entre sí, la uniformidad de nombres, concurrencia de los héroes en un mismo reinado, y otras circunstancias, han confundido de tal suerte á los mejores de nuestros escritores, que trasuecan las sucesiones, atribuyendo á una familia las que pertenecen á otra, de cuyo intrincado laberinto procuraremos ir atinando con lo mas probable y seguro.

D. Garcia Garcés fué señor de Aza y casó con la Infanta doña Elvira, señora de Toro, hija del Rey D. Fer-

nando el Magno y de la Reina doña Sancha; falleció este caballero el año de 1087, dejando de su matrimonio á D. Garcia Garcés, que continúa esta sucesion; á D. Gomez Garcia, señor de Roa, cuya descendencia referiremos en feneciendo la de su hermano; á D. Fernan Garcia, de cuya sucesion tambien haremos mencion, y á Don Nuño Garcia, señor de Fuente Almegir, cuya línea tambien ocupará lugar.

D. Garcia Garcés, primogénito entre sus hermanos, fué señor de Aza, Ayo del Infante D. Sancho, hijo del Rey D. Alonso VI, en cuya compañía y defensa murió en la batalla que llaman de Uclés ó de Siquendes el año de 1108, habiendo sido casado con doña Eva Perez de Trava, hija del Conde D. Pedro Frolaz de Trava y de su mujer la Condesa doña Mayor de Urgel, de cuya union dejó á

D. Garcia Garcés de Aza, señor de esta casa, Alférez mayor de Castilla, Ayo y tutor del Rey D. Alonso VIII. Este caballero casó con doña Sancha Bermudez de Trava, hija de la Infanta doña Urraca de Portugal, y de esta union fueron hijos D. Gomez Garcia, que continúa la sucesion; D. Gonzalo Garcia, D. Ordoño Garcia, D. Pedro Garcia, D. Garcia Garcés, doña Mayor Garcia y doña Juana Garcia de Aza, de los cuales, D. Pedro Garcia fué señor de Lerma; D. Garcia Garcés fué señor de Montejo; doña Mayor Garcia fué por su matrimonio señora de la casa de Lara; y doña Juana Garcia de Aza fué la que casando con D. Félix de Guzman, á quien se empeñan en llamar D. Fernando, tuvo la dicha de ser madre del Gran Patriarca Santo Domingo de Guzman, honor de España y luz de la cristiandad.

D. Gomez Garcia de Aza fué señor de esta casa y de Roa y Ayllon, Rico-home de Castilla y su Alférez ma-

yor: este caballero casó con doña Maria Garcia, señora propietaria de Roa, la cual procedia de esta misma varonia, segun espresaremos; y de este matrimonio fueron hijos D. Gonzalo Gomez, que sigue esta línea; D. Fernan Gomez, de cuya sucesion hablaremos luego; D. Pedro Gomez, D. Juan Garcia y D. Garcia Gomez de Aza, de los cuales el D. Juan Garcia heredó el estado de Roa, y casando con doña Urraca Garcia, señora de Villalon, ambos fueron padres de doña Urraca Garcia de Roa, señora de este estado, que le llevó en dote al matrimonio que contrajo con D. Pedro Nuñez de Guzman, como lo referiremos cuando tratemos la sucesion de la casa de Guzman.

D. Gonzalo Gomez de Aza, primogénito entre sus hermanos, fué señor de la casa de Aza; este caballero se halló el año de 1212 en la célebre batalla de las Navas, en memoria de lo cual añadió al escudo de sus armas la Cruz: fué casado con doña Leonor Gonzalez Giron, hija de D. Gonzalo Ruiz Giron, Mayordomo mayor de los Reyes D. Alonso VIII y San Fernando, y de su mujer doña Marquesa, de cuya union fueron hijos D. Gomez Gonzalez, por quien se continúa esta línea; D. Juan Gonzalez, Maestre de Calatrava; y doña Elvira Gonzalez, que casó con Lope Martínez de Avellaneda, segundo señor de este estado.

D. Gomez Gonzalez de Aza fué señor de esta casa, Rico-home de Castilla, y casó con doña Teresa Gil de Villalobos, hija de D. Gil Manrique, señor de Manzanedo, y de su mujer doña Teresa Fernandez de Villalobos, señora de esta casa, de cuya union fueron hijos D. Gil Gomez de Aza, que sigue esta línea, y doña Teresa Gomez de Aza, que fué mujer de Diaz Sanchez, Rico-home, primer señor de Funés, el cual tuvo por padre á

D. Sancho Fernandez y por abuelo al Rey D. Fernando II de Leon.

D. Gil Gomez de Aza y Roa fué señor de ambas casas, Rico-home de Castilla; este caballero casó con doña Teresa Nuñez de Lara, hija de D. Nuño Gonzalez de Lara, á quien llamaron el Bueno, señor de esta casa, y de su mujer doña Teresa Alonso de Leon, y de este matrimonio nació

D. Nuño Gil de Aza, señor de esta casa, Rico-home de Castilla, que tuvo por mujer á doña Aldonza Rodriguez de Saldaña, y esta union produjo diferentes hijos, siendo el primogénito de ellos

D. Alvar Nuñez de Aza, señor de esta casa, Rico-home de Castilla, quien casó con doña Juana de Rojas, hija de D. Juan Rodriguez de Rojas, señor de Poza, Adelantado mayor de Castilla, y de su mujer doña Sancha Ibañez de Guevara, y de esta union tuvo diferentes hijos, siendo el primero

D. Rodrigo Alvarez de Aza, señor de esta casa, Rico-home de Castilla, el cual casó con doña María Perez de Ambía, hija de D. Pedro Paez de Ambía, y de su mujer doña Maria Fernandez de Gurdian, y de este matrimonio nacieron diferentes hijos, el primogénito de los cuales fué

D. Alvaro Rodriguez de Aza, sucesor en esta casa y Rico-home de Castilla; la mujer de este caballero fué doña Constanza de Villalobos, hija de Rui Gil de Villalobos y de su mujer doña María Lopez de Haro; y produjo esta union á Fernan Rodriguez, Alvar Rodriguez y Lope Rodriguez de Aza, y tambien á doña Maria de Aza, que casó con Ochoa Martinez de Avellaneda, señor de esta casa.

Fernan Rodriguez de Aza fué señor de la casa de Aza

y el último de su varonía que la poseyó. Este caballero y sus hermanos fueron fieles servidores del Rey D. Pedro de Castilla, por cuyo motivo D. Enrique II, luego que entró á reinar, les confiscó los bienes y ellos se huyeron á Portugal, y la casa y señorío de Aza la dió el mismo Rey á Juan Gonzalez de Avellaneda, sobrino de Fernan Rodriguez de Aza, último señor de ella, como hijo de su hermana doña Maria de Aza, la que segun espresamos casó con Ochoa Martinez de Avellaneda, y así poseen hoy esta casa de Aza los descendientes de Juan Gonzalez de Avellaneda, que lo son los Condes de Miranda, Duques de Peñaranda, aunque de Fernan Rodriguez de Aza y de sus hermanos quedó sucesion, que usa del apellido de Daza.

D. Gomez Garcia de Aza, señor de esta casa y de su mujer doña María Garcia, señora de Roa, que son los ascendientes de la varonía principal de la casa de Aza, ya dejamos dicho haber tenido por el segundo de sus hijos á

D. Fernan Gomez de Aza, el cual fué señor de Albornoz y Rico-home de Castilla. El solar de Albornoz es en tierra de Cuenca, y sus armas son banda verde en campo de oro, y del señorío de este solar tomaron los descendientes de D. Fernan Gomez esta denominacion y apellido estable y permanente: no averiguamos con quién casó este caballero, pero sí que tuvo por hijo y sucesor á

D. Alvar Fernandez de Albornoz, señor de Albornoz y Moyá, el cual vivia por los años de 1527, y casó con doña María Garcia, de cuya union tuvo á

D. Garcia Alvarez de Albornoz, señor de esta casa, quien casó con doña Teresa de Luna, hermana de Don Gimeno de Luna, Arzobispo de Toledo, de D. Pedro de

Luna, Rico-home de Aragon, y de D. Juan de Luna, tambien Rico-home de Aragon, que tuvo por hijo al Papa Benedicto XIII y por biznieto al Condestable D. Alvaro de Luna, y estos cuatro hermanos fueron hijos de D. Pedro Martinez de Luna, Rico-home de Aragon, y de su mujer doña Violante de Alagon. Falleció D. Garcia Alvarez de Albornoz el año de 1528, dejando de su matrimonio por hijos á D. Alvar Garcia, que continúa esta sucesion; á D. Fernan Gomez y á D. Gil Alvarez de Albornoz, de los cuales el D. Fernan Gomez de Albornoz fué señor de Villaria y otros lugares, Comendador de Montalvan en la órden de Santiago, y dejó dilatada sucesion. D. Gil Alvarez de Albornoz fué Capellan mayor de D. Alonso XI, Arzobispo de Toledo, Cardenal del título de San Clemente y Gobernador de los Estados de la Iglesia en Italia.

D. Alvar Garcia de Albornoz, primogénito entre sus hermanos, fué señor de Albornoz, Torralva, Beteta y otros lugares, Mayordomo mayor del Rey D. Enrique II. Este caballero casó con doña Teresa Rodriguez, que unos afirman haber sido hija de D. Rodrigo Alvarez de Asturias, señor de esta casa y del estado de Noreña; y otros, que tuvo por padres á D. Rui Paez de Sotomayor y á su mujer doña Elvira Lopez Serrano. Falleció D. Alvar Garcia el año de 1574, dejando de su matrimonio por hijos á Micer Gomez de Albornoz, á D. Alvar Garcia de Albornoz, á doña Teresa, á doña Maria, á doña Violante y á doña Urraca de Albornoz, de los cuales, Micer Gomez de Albornoz, como primogénito, heredó el señorío de esta casa y fué asimismo señor de Moya y Torralva y General de las armas de la Iglesia en Italia, pero aunque dejó sucesion, esta se estinguió. D. Alvar Garcia de Albornoz fué señor de Utiel, Beteta y otros lugares, Co-

pero mayor de los Reyes D. Enrique II y D. Juan I, y tambien su sucesion se acabó. Doña Teresa de Albornoz casó con Juan Martinez de Luna, hermano del Pontífice Benedicto XIII, y de este matrimonio nació D. Alvaro de Luna, el cual fué padre de D. Alvaro de Luna, Conde de Santisteban, Duque de Trujillo, Condestable de Castilla y Maestre de Santiago. Doña Maria de Albornoz casó con D. Juan Alonso de la Cerda. Doña Violante de Albornoz casó con D. Boil, señor de Huerte. Doña Urraca de Albornoz, que fué entre sus hermanas la tercera, tuvo la dicha que entre sus descendientes se conservase el apellido y señorío de Albornoz, como se verá al tratar la casa de Carrillo, que es la de su marido Gomez Carrillo, señor de Ozentejo.

D. Garcia Garcés de Aza, señor de esta casa, y su mujer doña Sancha Bermudez de Trava, que son los ascendientes de la varonia principal de la casa de Aza, ya dejamos referido que tuvieron por hijo entre otros á

D. Garcia Garcés de Aza, el cual fué señor de Montejo, Peñafiel y Castil-Sarracin, cuyos estados le tocaron en la herencia de sus padres. Este caballero casó con doña Leonor Fortunez, hija de D. Fortun Lopez, señor de Soria; y viudo de esta union, contrajo la segunda con hija de Diego Diaz de Velasco; del primer matrimonio fué hijo D. Rodrigo Garcés, Maestre de Calatrava, y del segundo lo fué

D. Gil Garcés de Aza, señor de Montejo y otros lugares, Rico-home de Castilla, cuya linea continúa Don José Pellicer, y tambien D. Luis de Salazar, aunque este no se afirma en ser procedido de la casa de los señores de Montejo y Castil-Sarracin. Casó D. Gil Garcés con doña Teresa Gil de Villalobos, hija de D. Gil Manrique de Manzanedo y de su mujer doña Teresa de Villalobos,

y de esta union fueron hijos D. Pedro Gil de Aza, por quien se continúa esta línea; D. Rui Gil, D. Fernan Garcés, D. Andrés Gil y D. Gonzalo Gil.

D. Pedro Gil de Aza, sucesor en los estados de esta línea, casó con su prima doña Teresa Gil, y tuvo de esta union á D. Gil Perez, por quien se continúa esta varonia, y á D. Fernan Perez, Prior de San Juan.

D. Gil Perez de Aza, sucesor de esta línea, casó con doña Urraca Alvarez de Asturias, y produjo esta union á

D. Rui Garcés de Aza: este caballero casó con doña Juana de Guzman, señora de los dos Gumieles, hija de D. Pedro Nuñez de Guzman, y de su mujer doña Mencia de Avellaneda. Fué D. Rui Garcés Comendador de Paracuellos y Trece de la órden de Santiago por los años de 1566, y dejó de su matrimonio por hijo á

Gil Garcia de Aza, Comendador en la órden de Alcántara, y habiendo casado este caballero con doña Teresa de Sotomayor, sus descendientes tomaron este apellido, olvidando el de su varonia de Aza, como se verá al tratar la familia de Sotomayor.

D. Garcia Garcés, señor de Aza y su mujer la Infanta doña Elvira, señora de Toro, que son los ascendientes de la varonia principal de la casa de Aza, tuvieron por el segundo de sus hijos á

D. Gomez Garcia: este caballero casó con doña Teresa Garcia, señora propietaria del estado de Roa, de quien tuvo por hijo y sucesor á

D. Gomez Garcia, señor del estado de Roa, quien casó con doña Teresa Alvarez de Asturias, y de este matrimonio nació doña María Garcia, señora de Roa, la cual casó con D. Gomez Garcia de Aza, señor de esta casa y ascendiente de la principal varonia de ella, vol-

viendo por este matrimonio á unirse esta rama que habia salido del mismo tronco.

D. Garcia Garcés de Aza y su mujer la Infanta doña Elvira, ascendientes de estas varonías, tuvieron por el tercero de sus hijos á

D. Nuño Garcia de Aza, señor de Fuente-Almegir: este caballero casó con doña Teresa Fernandez, á quien se tiene por hija de la casa de Trava, y los dos fueron padres de D. Pedro Nuñez y D. Fernando Nuñez: este segundo fué caballero del Temple y tambien de Calatrava, y tuvo un hijo llamado Gonzalo Fernandez de Fuente-Almegir.

D. Pedro Nuñez de Aza, primogénito de sus padres, fué segundo señor de Fuente-Almegir y señor asimismo de San Estéban de Gormaz, Rico-home de Castilla y fué llamado Principe de Osma, cuyo gobierno tuvo. Este caballero casó con doña Elvira Gonzalez de Lara, hija del Conde D. Gonzalo Nuñez de Lara y de su mujer doña Godo Gonzalez Salvadores, y de este matrimonio fueron hijos D. Nuño Perez, que fué tercer señor de Fuente-Almegir, y no dejó sucesion; D. Diego Perez, por quien se continuó esta línea; doña Elvira Perez, señora de Soria, por el matrimonio que celebró con D. Fortun Lopez de Soria, y doña María Perez, de cuyo matrimonio y sucesion trataremos en otro lugar.

D. Diego Perez de Aza fué cuarto señor de Fuente-Almegir y señor de otros lugares, y casó con doña Leonor Gonzalez, hija de D. Gonzalo Perez, señor de Torquemada y de su mujer doña Maria Armildez, y de este matrimonio nació

D. Gonzalo Diaz de Aza, quinto señor de Fuente-Almegir, Justicia mayor de Castilla en tiempo del santo Rey D. Fernando: este caballero casó con su prima do-

ña Aldonza Fortun de Soria, hija de D. Fortun Lopez de Soria, Rico-home, señor de Soria, y de su mujer doña Elvira Perez de Fuente-Almegir, y de este matrimonio nació

Diego Gonzalez de Aza de Fuente-Almegir, sexto señor de esta casa, que sirvió al Rey D. Alonso el Sábio y casó con doña Marquesa de Villalobos, hija de D. Rui Gil de Villalobos, Rico-home, señor de esta casa, y de su mujer doña María Diaz de Haro, y de este matrimonio fué única hija y heredera doña Aldonza Diaz de Fuente-Almegir, que casó con Lope Diaz de Avellaneda, cuarto señor de la casa de Avellaneda, como se dijo cuando tratamos de la sucesion de esta casa.

D. Fernan Gonzalez, ascendiente de la varonia principal de la casa de Aza, tuvo por el segundo de sus hijos á

D. Alvaro Fernandez, el cual fué señor en parte de Aza, y dejó por hijo y sucesor á

D. Nuño Alvarez de Aza, que tambien fué señor en parte de Aza, Rico-home de Castilla, y tuvo por hijos á D. Gomez Nuñez, que sigue esta linea, y á don Pedro Nuñez de Aza, cuya sucesion ocupará despues memoria.

D. Gomez Nuñez de Aza fué tambien señor en parte de Aza, Rico-home de Castilla y tuvo la Alcaidia de Talavera, siendo hijos suyos D. Gonzalo Gomez de Aza, que sigue la linea, y D. Diego Gomez.

D. Gonzalo Gomez de Aza tambien tuvo herencia en Aza, y en esta villa le mataron sus propios vasallos, y dejó por hijo á

D. Gomez Gonzalez de Aza, señor de Manzanedo y parte de Aza, que gozó la dignidad de Conde y fué Alférez mayor del Sr. Rey D. Sancho III: este caballero

casó con doña Mayor Manrique, hija del Conde D. Manrique de Lara, señor de Narbona, Molina y Mesa, y de su mujer doña Hermesenda de Narbona, de cuyo matrimonio tuvo D. Gomez por hijo á

D. Manrique Gomez de Aza, señor de Manzanedo, Rico-home de Castilla, quien casó con doña Leonor de Guzman, hija de D. Alvar Ruiz de Guzman, Rico-home, señor de Guzman y Mansilla, y su mujer doña Urraca Rodriguez de Castro, y de este matrimonio fueron hijos D. Gil Manrique, progenitor de la linea de que tratamos, y D. Rodrigo Manrique, cuya sucesion tendrá despues memoria.

D. Gil Manrique de Aza fué señor de Manzanedo y Rico-home de Castilla, y casó con doña Teresa Fernandez de Castro, señora de Villalobos, hija de D. Fernan Ruiz de Castro, el Castellano, señor del Infantado de Leon, y de su primera mujer doña Teresa Ossorio, señora de Villalobos, y de este matrimonio fué hijo

D. Alvaro Gil de Aza que fué sucesor en la casa y señorío de Manzanedo, Rico-home de Castilla, y casó con doña Toda Giron, señora de Brizuela, hija de D. Fernando Alvarez Giron y de su mujer doña Teresa Ruiz de Lara, y de este matrimonio nació doña Teresa, señora de Brizuela y Manzanedo, la cual casó con D. Nuño Guillen de Guzman.

D. Gil Manrique de Aza y su mujer doña Teresa Fernandez, señores de Manzanedo y Villalobos, á quienes acabamos de nombrar como ascendientes de la casa de Manzanedo, tuvieron por el segundo de sus hijos á

D. Rui Gil de Aza, el cual heredó el señorío de Villalobos y fué Rico-home de Castilla; su matrimonio le celebró con doña Maria de Haro, señora de Autillo y otros lugares, hija de D. Lope Ruiz de Haro, el Chico,

señor de La Guardia, y de su mujer doña Berenguela Gonzalez Giron; de cuyo matrimonio fueron hijos D. Gil Rodriguez de Villalobos, que continúa esta línea, y doña Marquesa de Villalobos, que casó con Diego Gonzalez de Fuente-Almegir.

D. Gil Rodriguez de Villalobos murió en vida de su padre, dejando de su mujer doña María por hijo á

D. Rui Gil de Villalobos, que en sucesion á su abuelo fué señor de esta casa y de Autillo y otros estados: casó este cadallero con doña Teresa Alonso de Asturias, hija de D. Alonso Alvarez de Asturias, Rico-home de Castilla, y de su mujer doña María Rodriguez de Lara, llamada de Rivas, y de esta union fué hijo

D. Fernando Rodriguez de Villalobos, el cual fué señor de esta casa y estado, Rico-home de Castilla y Merino mayor de Asturias y Leon: su mujer fué doña Inés de la Cerda, hija de D. Alonso de la Cerda, que se intituló Rey de Castilla, y de su mujer doña Mahalda de Narbona, y produjo el referido matrimonio á D. Fernando, D. Juan, doña María y doña Blanca de Villalobos. Don Fernando y D. Juan murieron sin sucesion legitima; doña María Fernandez de Villalobos casó con D. Pedro Alvarez Ossorio, señor de esta casa, Rico-home de Castilla y Adelantado mayor de Leon; este caballero es á quien hizo matar el Rey D. Pedro en Villanuble el año de 1360, y era hijo de Juan Alvarez Ossorio, Merino mayor de Asturias, y de su mujer doña María Fernandez de Biezma. A doña María Fernandez de Villalobos la llaman algunos doña María Rodriguez, haciéndola hermana del que le damos por padre, é hija del que fué su abuelo; tuvieron D. Pedro Alvarez y doña María Fernandez de Villalobos por hijo á D.<sup>o</sup> Alvar Perez Ossorio, á quien el Rey Don Enrique II hizo merced del estado y señorío de Villalo-

bos el año de 1368; de este caballero y de su mujer doña María de Velasco procedieron los señores de Villalobos, Marqueses de Astorga y otras ramas, de quienes haremos mencion tratando de la casa y familia de los Ossorios.

D. Gomez Nuñez de Aza, señor en parte de Aza, Rico-home de Castilla y Alcaide de Talavera, que es el ascendiente de la varonia de Manzanedo y Villalobos, tuvo por hijo segundo á

D. Diego Gomez de Aza, Rico-home de Castilla y señor de la casa de la Vega, cuyas armas son un escudo simple con el campo de oro, y á esto añadieron sus descendientes el Ave-María con letras azules, en memoria de las hazañas que obraron los de esta familia en la batalla del Satado: tuvo D. Diego Gomez de Aza y de la Vega por hijo á

Rui Gomez de la Vega, señor de esta casa, quien dejó por hijo á

Pedro Laso de la Vega, señor de la casa de la Vega y Almirante de Castilla por los años de 1296; de este fueron hijos Garci Laso de la Vega, que continuó esta sucesion, y Rui Perez de la Vega, que tiene mucha memoria en la crónica del Rey D. Alonso XI.

Garci Laso de la Vega fué señor de esta casa, Chanciller mayor del Rey D. Alonso XI, Justicia mayor de su casa, y su gran valido, Justicia mayor de Castilla, y Alcaide del Alcázar de Avila; este caballero fué violentamente muerto en Soria el año de 1329, habiendo sido casado de primer matrimonio con doña Juana de Castañeda, y de segundo con doña Teresa de Villamayor, y de ambos tuvo hijos, que lo fueron Garci Laso, que continúa esta sucesion, Gonzalo Ruiz, Gutierre Perez, Pedro Laso, doña Urraca Laso y doña María Laso de la Vega.